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Für die Nutzung von sign-me gelten neben den Allgemeinen Geschäftsbedingungen der D-

Trust zusätzlich die folgenden Exportkontrollbedingungen: 

 

a) Die D-Trust ist nicht verpflichtet, digitale Zertifikate für die Nutzer auszustellen bzw. 

elektronische Signaturen zu erstellen, wenn sie aufgrund nationaler oder 

internationaler gesetzlicher Regelungen daran gehindert ist, insbesondere aus 

exportkontrollrechtlichen Gründen, die in der Person des Nutzers liegen, oder die an 

dessen Niederlassungsort oder an die Verwendung der zu signierenden Dokumente 

geknüpft sind. 

 

b) Dem Nutzer ist bekannt, dass der Transfer von Technologie nationalen und 

internationalen Vorschriften über die Exportkontrolle unterstehen kann. Der Nutzer ist 

verantwortlich für die grenzüberschreitende Bereitstellung der zu signierenden 

Dokumente über das sign-me System. Er trägt Sorge für die Einholung sämtlicher 

gesetzlich erforderlicher Export- und Importgenehmigungen. 
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For the use of sign-me the following export control conditions apply in addition to the General 

Terms and Conditions of D-Trust: 

 

a) D-Trust is not obliged to issue digital certificates for users or to create electronic 

signatures if it is prevented from doing so by national or international statutory 

regulations, in particular for reasons of export control law relating to the customer in 

person or to such user’s place of residence or to the use of the signed documents. 

 

b) The user is aware that the transfer of technology may be subject to national and 

international export control regulations. The user is responsible for the cross-border 

provision of the documents to be signed via the sign-me system. He ensures that all 

legally required export and import permits are obtained. 


